



かごしま

2012年(平成24年)

第545号

市民のひろば

10

月号

市役所への問い合わせは

鹿児島市総合案内コールセンター
サンサンコールかごしま



☎099-808-3333

FAX099-808-2525

✉ info@33call.jp

年中無休
8時～21時

市ホームページ

鹿児島市 検索

<http://www.city.kagoshima.lg.jp/>

広報紙「かごしま市民のひろば」
グラフ「市民フォト鹿児島」を購読

ご覧になれます

携帯サイト「鹿児島シティガイド」

市政の最新情報を配信しています。右の二次元コードからアクセスできます。



編集と発行 鹿児島市広報課 ☎099-216-1133 FAX099-216-1134 ✉ kouhou@city.kagoshima.lg.jp

◇点字版・音声テープ版を希望する人は広報課へ ◇配布の問い合わせは南日本リビング新聞社239-8124へ

【主な内容】

- 特集** 広がる国際交流の輪・深まる友好の絆.....⑧・⑨
- 市政総合.....②・③
 - イベント・講座.....④～⑦
 - すこやか鹿児島っ子.....⑭・⑮
 - 暮らしのガイド.....⑩・⑪
 - 健康・福祉.....⑫・⑬

人口(平成24年9月1日現在・推計)

※()は前月比

人口総数 607,301人 (+ 207)

世帯数 268,760世帯(+ 128)



鹿児島商業高等学校体育祭(9月15日)



元気はつらつ! スポーツの秋 さわやかな季節を思い思いに楽しもう

人・まち・みどり

みんなで創る“豊かさ”実感都市・かごしま



市民とともに



鹿児島市長
株博幸

■長沙市・友好都市締結30周年を迎え
昭和57年、本市は中国・長沙市と友好都市を締結し、今年30日には30年の節目を迎えます。これまで、訪問団や青少年の相互派遣、行政研修や農業実習生などの受け入れ、チャーター便を利用した民間交流など、多彩で幅広い交流を重ねています。今後とも、両市が長年培ってきた信頼関係を礎に、さまざまな分野でさらなる交流と友好を深めていきたいと思っております。

ところで去る8月、中国・北京市において、国交正常化40周年を記念した「日中友好交流都市中学生卓球交歓大会」が開催されました。日本と中国で交流している都市の中学生が合同チームをつくり参加するこの大会で、本市と長沙市のチームが見事に優勝を果たしました。その報告に訪れた中学生たちは、長沙市の生徒たちと練習から大会まで力を合わせ頑張ったことを、目を輝かせながら語ってくれました。

こうした交流の一つ一つの積み重ねが、次の世代を担う両市の青少年たちの友好を育み、さらに強い絆になっていくことを期待します。

■生麦事件から明治維新へ
今から150年前の文久2(1862)年、現在の横浜市鶴見区生麦で、大名行列を乱したとして、薩摩藩士が英国人4人を殺傷した事件がありました。この事件は「生麦事件」として、大きな外交問題となり、翌年の薩英戦争への引き金となりました。近代国家成立への歴史的な意義を持つ出来事である一方で、戦争で大きな損害を受けた薩摩藩は、欧米との技術格差を実感することとなり、これを機に欧米の進んだ技術を積極的に学び、その導入に努めました。

こうした先進性と行動力が、明治維新を成し遂げ、近代国家を形成する原動力となったことは皆さんご存知の通りです。本市では、明治維新150年を迎える平成30年まで、毎年、カウントダウン事業として、歴史的な出来事をテーマにイベントを開催してまいります。

本事業を通して、市民の皆さんが明治維新の意義や鹿児島が果たした役割などの歴史を学び、郷土への愛着と誇りが育まれることを願うとともに、「維新のふるさと・鹿児島市」を積極的に情報発信してまいりたいと考えています。



姉妹友好都市号

(大切なものは保存しておきましょう)